

## HERMANAS DE JESÚS BUEN PASTOR - *PASTORCITAS* 8° CAPÍTULO GENERAL INFORMATIVO N.1

## Queridas Hermanas:

A cada una y a todas nuestro saludo afectuoso y confiado a la sintonía del Espíritu, que ora en nosotras y nos une.

Ya han podido ver en el sitio congregacional, día por día, los pasos que estamos dando. Ahora les hacemos llegar el primer *boletín informativo* que quiere comunicarles más detalladamente la vida capitular y que, que de este modo se sientan involucradas y partícipes: porque, de verdad aquí, ¡todas están con nosotras!

La *Celebración Eucarística* inicial del **29 de Junio**, presidida por el Padre Silvio Sassi, Superior General de la Sociedad San Pablo, nos ha reunido junto a las Hermanas de las comunidades cercanas, y a algunos miembros de las otras Instituciones Paulinas, representadas por las respectivas Superioras Generales: Hna. Antonieta Bruscato, fsp, Hna. M. Regina Cesarato, pddm, y Hna. Franca Laratore, ap.

Sostenidas por esta fraternidad, las Hermanas capitulares se dirigieron procesionalmente hacia la Mesa de la Palabra y del Pan de vida, *pidiendo la compañía de los santos:* una letanía de nombres que nos ha hecho pensar en el propio nombre, un camino santo que pide razón de nuestros pasos.

De hecho, cuando más tarde nos encontramos en la sala capitular, el *nombre* de cada una resonó en la voz de Hna. Marta y hemos puesto la firma: signo de un diálogo en la comunión y de una presencia disponible a "mantener vivos los lazos de la caridad". A las 19:15 Hna. Marta declara abierto el 8° Capítulo General de nuestra Congregación.

La "tarea" de los trabajos capitulares, mientras les escribimos, ya ha sido iniciada, animada por la confianza, la esperanza, la responsabilidad.

Los días de Ejercicios Espirituales (**29 de Junio en la tarde al 3 de Julio en la tarde**) nos han preparado y equipado bien; le agradecemos a Hna. Bernarda Cadavid, colombiana, Hija de San Pablo. Una pausa que nos ha colocado en el movimiento de la conversión personal; en el gusto del Amor Trinitario inclinado sobre nuestra fragilidad; en la acogida de la compasión de Dios que es fundamento y modelo de la compasión eclesial y pastoral.

La disponibilidad a ser espacio «vacío de sí» es la condición para descubrirnos «inhabitadas por la Trinidad», partícipes de la misma vida divina. Es nuestra verdadera identidad: al corazón de nosotras mismas, allí donde está la huella del Hijo, se renueva la decisión de la obediencia amorosa al Padre, en la docilidad al Espíritu. Aquí está el secreto de la fecundidad apostólica.

Mientras se concluyen los ejercicios, el ambiente rápidamente comienza a llenarse de colores: imágenes, fotos, trajes típicos, símbolos... Cada circunscripción prepara su *stand*: se mira, se admira, se pregunta, se conoce, se aprecia. Y siempre brota del corazón la maravilla: ¡qué riqueza con tanta diversidad! ¡Cuánta unidad en el mismo Espíritu!

Y precisamente desde esta vivacidad multicultural, nos encaminamos (**4 de Julio p.m.**), hacia la sala capitular, donde hemos encontrado 5 mesas, preparadas para otros tantos grupos de discernimiento con nombres diferentes: la Puerta, la Luz, la Vid, el Pan, la Resurrección. Allí reconocemos la palabra evangélica, la identidad de Cristo, su: *Yo soy ...* Es en el misterio de Cristo que estamos invitadas a *permanecer*: ésta es la condición de la comunión, de la sabiduría, de la profecía.

Padre Germano Marani, Jesuita, nos dice con mucha franqueza: «están aquí no por competencias particulares, sino como personas consagradas a Dios, que aman la vida religiosa; para escuchar a Dios, para escucharse, para buscar qué es lo que Dios quiere de ustedes en la misión que les confía». El Capítulo no es un evento secundario, sino extraordinario: vale la pena ir más en profundidad, (y es una gracia de pedir y de vivir juntas) porque el camino privilegiado del Espíritu Santo pasa a través de un corazón purificado que acoge la mirada de Dios haciéndola suya, para el mundo.

Después continuamos con el cumplimiento de los requisitos para la constitución jurídica de la asamblea capitular: la aprobación del *calendario* y del *Reglamento del Capítulo*, que explicita cuanto ya está contenido en la Regla de Vida; *las votaciones para la elección de las escrutadoras* (Hna. Albina Bosio y Hna. Adriana Galay), de la *secretaria* (Hna. Purísima Tañedo), de las Hermanas *representantes de la asamblea* (Hna. Soeli Branco y Hna. Angiolina Rossini) y que, junto al facilitador, a la secretaria y a la superiora general, forman la Comisión Central de Coordinación (CCC); de la *secretaria de información* (Hna. Annarita Cipollone). La traducción en los varios idiomas será realizada por Hna. Rita Ruzzene para el inglés, Hna. Clara Ariza para el español, Hna. Suzimara Barbosa para el portugués, Hna. Teresa An para el coreano. Además, para la animación litúrgica, la asamblea indica a: Hna. Cesarina Pisanelli, Hna. Lina Santantonio, Hna. Mirina Ibarra. La organización de las actividades recreativas ha sido confiada a Hna. Lucia Piai, Hna.

Llegamos al **martes 5 de julio:** inicia la fase de la *iluminación,* que consiste en el conocimiento de la realidad congregacional del sexenio 2005-2011, en orden a las personas, a la vida espiritual y apostólica, a la formación y a la economía de toda nuestra familia.

Ana Acero y Hna. María Rosa Barison, que es también la fotoreporter del capítulo. Hna. Angela Napoli y

Hna. Teresa An realizarán el servicio de ayuda en la secretaría.

En la tradición cristiana son dos los puntos de referencia que originan la iluminación: el bautismo y la formación de las personas para entrar en el misterio de Dios y de su acción en la historia. Es éste espíritu de fe que guía la experiencia y la lectura de la historia como evento de gracia y de salvación.

En la mañana Hna. Marta presentó la *Relación* del sexenio como fruto de oración, de reflexión, del compartir con las Hermanas del consejo. Tres son los pasos fundamentales: *Mirando juntas* la realidad de la familia humana, eclesial, congregacional retomando el objetivo, las líneas de acción, los mandatos del capítulo anterior; el *camino realizado* en las cuatro áreas, las *perspectivas de discernir*.

Toda la relación ha sido una profunda y sentida oración: de agradecimiento y de bendición, de perdón y de súplica. De esta forma, Hna. Marta nos ha descrito una congregación bella y, al mismo tiempo, con necesidad de seguir creciendo, interpelada hoy por algunas preguntas: ¿Cómo participar a la nueva evangelización... ¿Cómo hacer resplandecer la vida cristiana? ¿Cómo nuestra vida religiosa puede llegar a ser «sorpresa» para la humanidad de hoy?

En la tarde, Hna. Aminta Sarmiento, ecónoma general, presentó la Relación económico-administrativa. Introduciendo con el llamado a «ser uno y solidarios del cuerpo eclesial» (cfr. 1Cor 12,12ss), siguiendo tres pasos: el mandato del capítulo anterior con respecto a la nueva casa generalicia, la situación económica de cada circunscripción, la visión global de la Congregación.

¿Un viaje entre los números? No, mucho más: ha sido el reconocer la acción providente de Dios y de sus intermediarios, como también del empeño de tantas Hermanas en el vivir el espíritu de pobreza. Precisamente en esta confianza, está custodiada también la complejidad del tiempo en el que vivimos, con sus dificultades y sus preocupaciones.

Lo que seguiremos escuchando en esta fase de iluminación será objeto de reflexión personal y en los grupos: ¿Qué nos está diciendo el Señor a través de estas relaciones? Es la pregunta fundamental.

El espíritu de fe y de servicio, el clima sereno y acogedor, la adoración Eucarística y el itinerario de oración que compartimos con todas ustedes a través del subsidio, son condiciones esenciales para que podamos estar realmente en la búsqueda de la voluntad de Dios, libres de nosotras mismas.

Queridas Hermanas y todos ustedes que, en varias formas, acompañan este evento, les agradecemos y continuamos contando con su oración y cercanía, que ya sentimos viva y eficaz.

Interceda por nosotras María, humilde sierva del Señor, madre que custodia las fuentes de la nueva historia de la Gracia.

Por las Hermanas capitulares Hna. Annarita Cipollone, secretaria de la información